

FDP Rickenbach: Einblick in nachhaltige Landwirtschaft

## Besuch in Gaia's Garden

Am vergangenen Samstag lud die FDP Rickenbach zum Besuch des Selbsterntegarten «Gaia's Garden» in Pfeffikon ein. Die Besucher erhielten einen umfassenden Einblick in die innovative Permakultur und die nachhaltigen Anbaumethoden des Gartens.

Gaia's Garden bietet seinen Abonnenten die Möglichkeit, täglich frisches und gesundes Gemüse aus über 100 verschiedenen Pflanzenarten und -sorten zu pflücken. Die Anwesenden zeigten sich beeindruckt von der Vielfalt und der Qualität der angebauten Produkte.

### Nachhaltigkeit im Fokus

Während des Besuchs betonte Tilika Chamberlin von Gaia's Garden, wie wichtig nachhaltige Landwirtschaft für die Zukunft sei. «Unser Ziel ist es, den Menschen einen einfachen Zugang zu biologisch angebautem Gemüse zu ermöglichen und gleichzeitig die Umwelt zu schonen», erklärte sie. Ein weiteres Ziel ist es, die Landwirtschaft so auszurichten, dass diese eine Klimaresistenz aufweist, also den verstärkten Trocken- und Nassphasen trotzen kann.



Auch beim Apéro wurden noch viele Fragen zu Gaia's Garden gestellt. Bild: zvg

Gaia's Garden wurde mit der Vision gegründet, Menschen eine direkte Verbindung zur Natur zu ermöglichen und nachhaltige Landwirtschaft zu fördern. Seit der Gründung hat sich ihr Garten zu einem beliebten Ort für Selbsternte entwickelt, wo Besucher frisches, biologisch angebautes Gemüse direkt vom Feld pflücken können.

### Positive Resonanz

Die Besucher waren beeindruckt vom Konzept und der Umsetzung von Gaia's Garden. «Es ist inspirierend zu sehen, wie hier nachhaltige Landwirtschaft betrieben wird, es fällt auf, wie viele Insekten vorhanden sind. Solche Projekte sind sicher wegweisend für die Zukunft», so ein Statement eines Besuchers.

Adrian Häfeli